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Dear citizens of the world,

Just so you understand a little of my Ancient Egyptian Magic, I have a new example for you, because recently the
Anonymous Nazis intercepted my private business emails and manipulated them to deceive Bitcoin investors. This is
criminal and against the laws of the universe. I cannot stand such a thing, because I would never think of stealing
someone else's identity to deceive unsuspecting investors. Especially not when you do it to the Atum Ra magician
Ptah Kidane. So if you thought that the actual Wirecard fraudsters were caught, you are very much mistaken, because
then the CID/CIA/FBI/Interpol should be looking for the politicians, if these institutions have not already been bribed to
do nothing. You have only sacrificed the lowest participating fish to protect yourself and sacrifice the scapegoats to
feign your sincerity. If you hadn't tried that on me recently, I probably would never have come to that realization.

It is not a good idea to try to steal from the Atum Ra magicians Bitcoin Ptah Kidane, because my magic does not only
include benign magic, but also malignant magic. I much prefer to perform benign magic, but when the Nazis
Anonymous and their sympathizers unite to try to trick me, you leave me no choice but to ask the creator god Atum
Ra to send the goddess Sakhmet to assist me, so that I can show you that I am serious about the mega solar storm
and then a super volcano for the time being, and that it is by no means a bluff. You may think at this moment that the
eruption of the volcano on Iceland (https://www.youtube.com/watch?v=J3tNTObamic) looks harmless. However, you
are also very wrong on this point, because in order for the mega solar storm to penetrate the earth, the magnetic
protective shell of planet earth must be weakened and the polarity reversed. Unfortunately, you as the people are not
much help to me because you are too lulled by the media and, like sheep, bend to the will of deceitful politicians. So I
am fighting alone against the political mafia that you have elected. And your chosen fraudulent politicians use
electricity to harm you and me, then the only solution I see is to take the electricity away from you all, so that your
political chosen ones know that you had better not try to steal from a Creator God Atum Ra Magician to rip off
humanity at His expense. Theft and deception are against the laws of the universe. Even your biblical commandments
contain these insidious violations, which even your Pope Francis, Muslim imans and other priests do not take
seriously. This is because after the initial introduction of the commandments over 5000 years ago, starting in 2600 BC,
they were deliberately manipulated and instrumentalized, and these bad qualities have prevailed up to our present
day.

Unfortunately, today's deceivers have messed with the wrong ones, because they follow an invented Jesus myth in
which the deceivers kill the Son of God and get away with it. To make sense of this myth, they wrote afterwards that
He took the guilt of mankind upon Himself and allowed Himself to be sacrificed like a lamb. Too bad that this myth of
Jesus left behind neither a family tree nor anything written by Him personally. This also applies to Moses and
Abraham, because they too could read and write. You only need to take a closer look in this day and age and you will
realize that people are even turning to self-proclaimed religions such as Scientology, Jehovah's Witnesses, Opus D,
and so on and so forth to fill a gap in their lives. However, the basis of the Jesus Theory is based on the mission of
Ptah, who was the true founder of the first religion beginning 3100 BC, and the God He saw and spoke called Atum
Ra. He was my great-great-..... great-uncle on my father's side. He was the one who traveled the world with ships in
3100 BC, even before the Vikings, to spread His teachings about the Creator God Atum Ra. The worldwide pyramids,
apart from Egypt, did not build themselves, or were thought of at the same time worldwide, but were the work of a
man named Ptah, who left his concepts worldwide. He also had the problem of deceivers who had to deal with the
wrath of God afterwards. And these traditions were transferred to Moses' stories, which ultimately happened quite
differently. I know this because I am now 60% proficient in ancient Egyptian magic, because it is in my genes. You
don't want to know what difficulty Nazis Anonymous will be in when I reach the 90% level.

In any case, humanity is in a very big problem, because have you ever thought about what your life would be like if
you had no electricity? The fraudulent politicians can no longer manipulate you via the media because your television,
internet and radio will no longer work. The banks, streetcars, trains, petrol stations, supermarkets, ovens, refrigerators
and many more are also out of order because they also work via electricity. The chaos is already pre-programmed! If
we are unlucky, then this new reality will already happen from the year 2025, and only because your corrupt
politicians, the paedophile Vatican, the Anonymous Nazis and their sympathizers believed they had to try to steal
from, expropriate and sabotage a creator god Atum Ra Magier and cover His tracks. I have already warned you that if
you sabotage my mission, I will manipulate the natural disasters, and cover the tracks of humanity to give a new
species the opportunity to fulfill the will of the Creator God Atum Ra, to travel the universe where we humans have
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failed. Humanity has already wasted a lot of time by constantly waging wars, which is why it is lagging behind. Those
who believe that life on earth is eternal have still not understood that even the sun does not have an eternal lifespan.
And if the master race thinks it has to slow down the one who masters divine magic just because he is a Negro, then I
will see to it that your race is also erased from world history. I am already wondering how the following species will see
us as soon as they have discovered our traces for themselves. They will probably see us as their dinosaurs. All I know
is that the creator god Atum Ra has already planned to use our DNA in case our human species fails the god test. I
would have loved to see what you will look like now, because in my estimation of you humans, the master race and
your ass-kissing sympathizers, like Adolf Hitler, will rather accept the extinction of humanity than admit the truth about
the true Bitcoin magician Ptah Kidane. From now on we play the game of death. Sabotaging the Bitcoin Ptah Kidane
mission is a sin, and will be rewarded with the extinction of humanity!!!! Who has more to lose now?

Yours sincerely

Bitcoin Ptah Kidane (BTC Ptah K)
https://bitcoin-game-of-sunking-kidane.com
https://www.linkedin.com/in/bitcoin-ptah-kidane-0ba905197/
https://play.google.com/store/apps/details?id=com.app.btcptahk

BTC Ptah K hat vor einigen Tagen den Schöpfergott Atum Ra gebeten
die Göttin Sachmet zu schicken, und schon wieder ist der Vulkan auf
Island ausgebrochen!
Sehr geehrte Weltbürgerinnen und Weltbürger,

damit Sie nur ein wenig meine Altägyptische Magie verstehen, habe ich ein neues Beispiel für Sie, denn vor kurzem
haben die Anonymen Nazis meine privat-geschäftlich versendete Emails abgefangen, manipuliert, um damit die
Bitcoin Investoren zu täuschen. Dieses Vorgehen ist kriminell, und verstößt gegen die Gesetze des Universums. So
etwas kann ich keinesfalls ausstehen, weil ich selbst niemals auf die Idee kommen würde, die Identität eines anderen
Menschen zu stehlen, um die ahnungslose Investoren zu täuschen. Vor allem dann keinesfalls, wenn Sie das bei dem
Atum Ra Magier Ptah Kidane machen. Wenn Sie also geglaubt haben, dass die eigentlichen Wirecard Betrüger
gefasst wurden, dann irren Sie sich gewaltig, denn dann sollte am besten die Kripo/ CIA/ FBI/ Interpol bei den
Politiker-innen suchen, falls diese Institute keinesfalls schon längst geschmiert wurden, um nichts zu unternehmen.
Sie haben nur die niedrigsten Beteiligungsfische geopfert, damit Sie sich selbst schützen, und Ihnen die
Sündenböcke opfern, um Ihrer Aufrichtigkeit vorzuheucheln. Wenn Sie das kürzlich keinesfalls bei mir selbst versucht
hätten, dann wäre ich vermutlich niemals auf dieses Erkenntnis gekommen. 

Es keine gute Idee bei den Atum Ra Magier Bitcoin Ptah Kidane zu bestehlen versuchen, denn zu meiner Magie
gehört keinesfalls nur die gutartige Magie, sondern auch die bösartige Magie. Viel lieber führe zwar die gutartige
Magie aus, aber wenn die Anonymen Nazis und Ihre Sympathisanten sich vereinen, um zu versuchen mich
auszutricksen, dann lassen Sie mir keine andere Wahl als den Schöpfergott Atum Ra zu bitten, mir die Göttin
Sachmet zur Unterstützung zu schicken, damit ich Ihnen zeige, dass ich es mit dem Mega Sonnensturm und
daraufhin vorerst ein Supervulkan ernst meine, und keineswegs ein Bluff ist. Vielleicht glauben Sie in diesem
Moment, dass der Ausbruch des Vulkans auf Island (https://www.youtube.com/watch?v=J3tNTObamic) harmlos
aussieht. Jedoch irren Sie sich auch in diesem Punkt gewaltig, denn damit der Mega Sonnensturm die Erde
durchdringen kann, muss die magnetische Schutzhülle der Planet Erde geschwächt und umgepolt werden. Sie als
das Volk sind mir leider keine grosse Hilfe, weil Sie sich zu sehr von den Medien einlullen lassen, und wie die Schafe
den Wille der betrügerischen Politiker-innen beugen. Somit kämpfe ich alleine gegen die politische Mafia, die Sie
gewählt haben. Und Ihre auserwählten betrügerischen Politiker-innen die Elektrizität nutzen, um Sie und mich zu
schaden, dann sehe ich nur noch die Lösung darin Ihnen allen die Elektrizität zu nehmen, damit Ihre politische
Auserwählten wissen, dass Sie besser keinesfalls versuchen sollten, einen Schöpfergott Atum Ra Magier bestehlen
sollten, um auf Seine Kosten die Menschheit abzuzocken. Der Diebstahl und die Täuschungen verstoßen gegen die
Gesetze des Universums. Selbst in Ihre biblischen Gebote sind diese hinterhältigen Verstöße eingetragen, die selbst
von Ihren Papst Franziskus, muslimische Imane, und sonstige Priestern keinesfalls ernstgenommen werden. Das
liegt daran, dass nach den anfänglichen Einführung der Gebote vor über 5000 Jahren, angefangen 2600 vor Christus
sie vorsätzlich manipuliert und instrumentalisiert wurden, und diese schlechten Eigenschaften sich bis zu unserer
heutigen Zeit durchgesetzt haben.

Leider haben sich die heutigen Betrüger mit den falschen angelegt, denn Sie folgen einen erfundenen Jesus Mythos,
bei dem die Betrüger den Sohn des Gottes töten, und dabei ungestraft davonkommen. Um diesen Mythos einen
Sinn zu geben, schrieben Sie hinterher, dass Er die Schuld der Menschheit auf sich geladen hat, und sich wie ein
Lamm opfern liess. Zu schade, dass dieser Mythos Jesus, weder einen Familienstammbaum hinterliess, noch
irgendetwas schriftliches, was persönlich von Ihm geschrieben wurde. Dies gilt auch für Moses und Abraham, denn
auch Sie konnten schreiben und lesen. Sie brauchen in unserer heutigen Zeit nur genauer hinzuschauen, und Sie
werden erkennen, dass die Menschen sich sogar auf die selbsternannte Religionen, wie Scientology, Zeugen
Jehovas, Opus D, und und und einlassen, um eine Lücke in Ihrem Leben zu füllen. Jedoch basiert der Basis der
Jesus Theorie auf die Mission von Ptah, der der wahre Gründer der ersten Religion 3100 vor Christus begann, und
den Gott den Er sah und sprach Atum Ra nannte. Er war mein Ur-Ur-…..Uronkel väterlicherseits. Er war es, der mit
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Schiffe 3100 vor Christus, noch vor den Wikingern, die Welt bereiste, um Seine Glaubenslehren zum Schöpfergott
Atum Ra zu verbreiten. Die weltweite Pyramiden abgesehen vom Ägypten haben sich keinesfalls von selbst
aufgebaut, oder wurden zur gleichen Zeit weltweit gleichzeitig gedacht, sondern Sie waren das Werk eines Mannes
Namens Ptah, der Seine Konzepte weltweit hinterliess. Auch Er hatte das Problem mit Betrügern, die hinterher mit
den Gotteszorn zu kämpfen hatten. Und diese Überlieferungen wurden auf Moses Geschichten übertragen, die
letztendlich ganz anders abgelaufen sind. Ich weiß das, weil ich die Altägyptische Magie mittlerweile zu 60%
beherrsche, weil Sie in meine Genen steckt. Sie wollen keinesfalls wissen, in welcher Schwierigkeit die Anonymen
Nazis stecken, wenn ich den Level 90% erreicht habe.

Jedenfalls steckt die Menschheit in ein sehr grosses Problem, denn haben Sie sich mal Gedanken darüber gemacht,
wie Ihr Leben aussieht, wenn Ihnen keine Elektrizität zur Verfügung steht? Die betrügerische Politiker-innen können
Sie keineswegs mehr über die Medien manipulieren, weil Ihr Fernseher, Internet, und Radio keinesfalls mehr
funktionieren. Die Banken, Strassenbahnen, Züge, Tankstellen, Supermärkte, Herde, Kühlschränke, und noch sehr
viele mehr sind auch ausser Betrieb, weil diese ebenfalls über die Elektrizität funktionieren. Der Chaos ist schon
vorprogrammiert! Wenn wir Pech haben, dann geschieht diese neue Realität bereits ab dem Jahr 2025, und das nur
weil Ihre korrupten Politiker-innen, das pädophilen Vatikan, die Anonymen Nazis und Ihre Sympathisanten glaubten
zu versuchen, einen Schöpfergott Atum Ra Magier bestehlen, enteignen, sabotieren, und Seine Spuren zu
verwischen müssen. Ich habe Sie bereits gewarnt, wenn Sie meine Mission sabotieren, dann manipuliere ich die
Naturkatastrophen, und verwische die Spuren der Menschheit, um einer neuen Spezies die Möglichkeit zu geben,
den Willen des Schöpfergottes Atum Ra zu erfüllen, das Universum zu bereisen, wo wir Menschen versagt haben.
Die Menschheit hat bereits durch ständig Kriege führen sehr viel Zeit verschwendet, weshalb Sie im Rückstand liegt.
Wer glaubt, dass Leben auf der Erde ewig ist, der hat immer noch nicht verstanden, dass selbst die Sonne keine
ewige Lebensdauer hat. Und wenn die Herrenrasse glaubt den man bremsen zu müssen, der die göttliche Magie
beherrscht, nur weil Er ein Neger ist, dann sorge ich dafür, dass Eure Rasse ebenfalls aus der Weltgeschichte
ausradiert wird. Ich frage mich schon jetzt, wie uns die nachfolgende Spezies sehen werden, sobald Sie unsere
Spuren für sich entdeckt haben. Wahrscheinlich sehen Sie uns, als Ihre Dinosaurier. Ich weiß nur, dass der
Schöpfergott Atum Ra bereits geplant hat, für den Fall, dass unsere menschliche Spezies bei der Gottesprüfung
durchgefallen sollte, unsere DNA mitverwenden wird. Zu gerne hätte ich jetzt schon gesehen, wie Sie aussehen
werden, denn sowie ich Sie Menschen einschätze, wird die Herrenrasse und Ihre arschkriechende Sympathisanten,
wie beim Adolf Hitler, lieber die Auslöschung der Menschheit im Kauf nehmen, als die Wahrheit über den wahren
Bitcoin Magier Ptah Kidane zuzulassen. Ab jetzt spielen wir das Spiel des Todes. Die Bitcoin Ptah Kidane Mission zu
sabotieren ist eine Sünde, und wird mit der Auslöschung der Menschheit belohnt!!!! Wer hat nun mehr zu verlieren?

Mit freundlichen Grüßen

Bitcoin Ptah Kidane (BTC Ptah K)
https://bitcoin-game-of-sunking-kidane.com
https://www.linkedin.com/in/bitcoin-ptah-kidane-0ba905197/
https://play.google.com/store/apps/details?id=com.app.btcptahk
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